

HOY, EN LA ISLA Pleno portuense en el que se tambalea el pacto

A las 19.00 horas se celebra en el Ayuntamiento de Puerto del Rosario el polémico pleno que incluye, en el orden del día, la asignación de las áreas del FSOE a los concejales de IF. Los socialistas han amenazado con marcharse del pacto municipal suscrito entre CC y FSOE si no les devuelven las carteras.



Actuación de los alumnos de folclore en el Auditorio de Gran Tarajal (20.00 horas)
Taller infantil, juegos de baraja y pasacalles en la Semana Joven de Las Playitas



Cruceiristas montados en bicicletas en el muelle de Puerto del Rosario. | LP / DLP

Turismo anuncia muy buenas previsiones para la próxima temporada de cruceros

- El buque 'Aida Blu' ha programado 28 escalas en la capital
- Olivia Estévez asegura que se estima la mejor campaña

LP / DLP
PUERTO DEL ROSARIO

La consejera de Turismo del Cabildo de Fuerteventura, Olivia Estévez, considera "buenas y alentadoras" las previsiones con las que se trabaja para la próxima campaña de cruceros turísticos en Fuerteventura, según los datos que manejan las operadoras y la Autoridad Portuaria. "Aunque todavía es pronto para hablar de cifras definitivas, porque la campaña anual no comienza hasta final de verano, sí podemos adelantar que si se mantienen las previsiones será sin duda la mejor campaña de cruceros que nunca ha recibido la Isla y, concretamente,

el muelle de Puerto del Rosario". "En concreto, la naviera Aida Cruises ya ha confirmado que el *Aida Blu* realizará entre octubre de 2005 y abril de 2006 un total de 28 escalas en Puerto del Rosario, frente a las 18 que realizó en la campaña que acaba de finalizar, con lo que aumentamos las frecuencias en más de un 50%.

Se trata de uno de los mayores cruceros que viene a Fuerteventura y que el año pasado, por poner un ejemplo, registró una ocupación superior al 95%, lo que está haciendo que la naviera se plantee ya incorporar más buques para los próximos años", señaló Olivia Estévez.

BUEN RECIBIMIENTO. La Autoridad Portuaria, los empresarios del sector y las instituciones han llevado a cabo un esfuerzo importante durante las últimas campañas para mejorar el recibimiento que hasta ahora se ofrecía al turismo de cruceros.

"Entendíamos que este sector del mercado turístico necesitaba un impulso especial, y de ahí que no sólo se haya mejorado el recibimiento en el muelle, sino que se prepararan mercadillos de artesanos, rutas especiales con guaguas para que conozcan la ciudad, señalización específica, entre otras, confirmó Olivia Estévez.

Jiménez del Valle apela al Supremo para reclamar una propiedad de Corralejo

Los vecinos han ganado 10 sentencias en Puerto y 7 en la Audiencia Provincial

I. F.
PUERTO DEL ROSARIO

La polémica referente a la propiedad de las viviendas del casco viejo de Corralejo llegará hasta el Tribunal Supremo tras la apelación presentada por José Manuel Jiménez del Valle, pese a que los juzgados de la capital y la Audiencia Provincial han fallado en su contra, y a favor de los residentes. Se trata de la familia Perdomo con el único objetivo de dilatar el procedimiento.

La jueza de apoyo del Juzgado de Primera Instancia número 2 de Puerto del Rosario, Débora Ruiz, ha dictado una nueva sentencia sobre este asunto.

Esta vez correspondió al vecino de la localidad norteña Jaime Estévez Santana,

que había presentado un declarativo de dominio para demostrar que la vivienda es de su propiedad, y para que se ordenara la adecuación del Registro de la Propiedad a la realidad.

La jueza entendió que se demuestra el dominio de la finca "cumpliendo así con los requisitos exigidos por el artículo de 1957 del Código Civil: posesión por diez años con buena fe y justo título". Seguidamente, la sentencia rechaza el argumento de Jiménez del Valle porque conocía a la perfección antes de la compra de la finca que había propiedades habitadas.

Hay un total de 10 sentencias dictadas en Primera Instancia a favor de los vecinos, y de ellas siete ganadas en la Audiencia.



Imagen del casco viejo de la localidad de Corralejo. | LP / DLP

PUERTO DEL ROSARIO | El polideportivo de Fabelo abrirá en verano. El polideportivo insular de Fabelo abrirá sus puertas en los meses de verano durante la Campaña de Verano y Deportes que lleva a cabo la Consejería de este área del Cabildo mayorero. El horario de tarde a lo largo del mes de junio, de lunes a domingo, ha sido de 16.00 a 23.00 horas, mientras que en julio y agosto será de lunes a viernes por las tardes, de 17.00 a 23.00 horas. El pabellón cerrará el día 29 de agosto al 12 de septiembre.

Nuestros teléfonos

- Centralita: 928 479 400
- Publicidad: 928 479 411
- Fax: 928 479 413
- Publicidad Leon y Castillo: 928 371 177
- Correo electrónico: laprovincia@epi.es

LA PROVINCIA

| YELMO CINEPLEX FUERTEVENTURA | | Atlántico Fuerteventura | |
|--------------------------------|---|--|--|
| VENTA ANTICIPADA: 902 22 09 22 | | WWW.YELMOCINEPLEX.COM | |
| WWW.GRANENTRADAS.COM | | C/TRA. ANJOMIA KM 11 (CALETA DE JUSTE) 6 SALAS | |
| MADAGASCAR | 12.30 / 16.00 / 18.00 / 20.00 / 22.00 / 0.00* | TP | |
| BATMAN BEGINS | 12.30 / 16.00 / 18.00 / 22.00 | FC | |
| STAR WARS III | 12.30 / 17.00 | NR7 | |
| EL INTERNADO | 20.15 / 22.15 / 0.35* | NR18 | |
| DANNY THE DOG | 18.05 / 20.10 / 22.20 / 0.30* | NR16 | |
| UN REY EN LA HABANA | 12.35 / 15.50 / 18.10 / 20.25 / 22.40 / 0.50* | NR18 | |
| KUN-FU-SION | 12.50 / 16.10 / 18.15 / 20.20 / 22.30 / 0.40* | NR13 | |
| LA INTERPRETE | 12.30 / 16.05 | NR13 | |

DOMINGO 19 AL JUEVES 23 DE JUNIO

* Matinales Sábados, Domingos y Fiestas. Madrugada Viernes, Sábados y Vieceras de Fiesta.

ALARMA HOGAR
Oferta Especial Verano

Direct

• Conexión a Central de Alarmas 24H
• Rápida Instalación SIN CABLES NI OBRAS
• No necesita línea telefónica (Opcional)

249€* **79€***

* + 36 pagos de 10 € por amortización equipo IVA no incluido

HASTA EL 30 DE JUNIO

¿Aún se lo está pensando?

Llame ahora al teléfono 24H
902 366 366